

II— 874 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates**XIV. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 500 J

1976-06-18

Anfrage

der Abgeordneten ZEILLINGER, MELTER

an den Herrn Bundesminister für Verkehr

betreffend Körperbehinderte - verbesserte Serviceleistungen von Bahn und Post

Ein wichtiges Anliegen der Körperbehinderten ist die leichte Erreichbarkeit bzw. Zugänglichkeit von Bahnhöfen und Postämtern für Rollstuhlfahrer.

In diesem Zusammenhang wird auch immer wieder der Wunsch geäußert, daß Fernsprechzellen errichtet werden mögen, die vom Rollstuhl aus benutzt werden können.

Der "club handikap", der sich als Interessengemeinschaft der Körperbehinderten derartiger Belange in sehr verdienstvoller Weise annimmt, schlägt eine Kennzeichnung all der Einrichtungen, die speziell den Körperbehinderten zur Verfügung stehen, mit dem internationalen Rollstuhlkennzeichen vor.

Zweifellos handelt es sich hier insgesamt um Probleme, die eine größtmögliche Berücksichtigung verdienen und auf die daher von Seiten des Bundesministeriums für Verkehr besonders Bedacht genommen werden sollte.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Verkehr die

Anfrage:

1. Welche Maßnahmen sind im Bereich der Österreichischen Bundesbahnen sowie der österreichischen Post- und Telegraphenverwaltung beabsichtigt, um den speziellen Bedürfnissen der Körperbehinderten entsprechend Rechnung zu tragen ?
2. Was wird in diesem Zusammenhang noch im Jahr 1976 unternommen werden ?